

24Jam

Anggota Komisi V DPR RI Teguh Iswara Suardi Resmikan Gedung Kuliner Bumdes Kupa

Ahkam - BARRU.24JAM.CO.ID

Feb 9, 2025 - 07:56



BARRU- Anggota Komisi V DPR RI Fraksi NasDem Teguh Iswara Suardi, ST, M.Sc, meresmikan gedung Kuliner Bumdes Mattirotasi, desa Kupa, kecamatan

Mallusetasi, kabupaten Barru, pada Sabtu malam (8/2/2025).

Peresmian gedung tersebut ditandai dengan pengguntingan pita oleh Teguh Iswara Suardi yang disaksikan oleh Kadis PMDPPKBPP3A, Camat Mallusetasi, Kades Kupa dan Tokoh masyarakat.

Dalam sambutannya, Teguh Iswara Suardi mengatakan bahwa keberadaan Kuliner Bumdes ini dapat meningkatkan usaha dan taraf perekonomian masyarakat di Desa Kupa.

Menurutnya, hal ini dapat dicapai mengingat area dan gedung Kuliner Bumdes ini dapat menjadi tempat berkumpul bagi para pelaku usaha sentra ekonomi mikro di Desa Kupa.

"Kuliner Bumdes ini dapat menjadi wadah kegiatan kemasyarakatan di Desa Kupa seperti kegiatan perayaan pesta pengantin dan lain sebagainya", kata Teguh.

Sebab kata dia, semua bakal dilengkapi dan terakomodir dalam Kuliner Bumdes Kupa ini, dengan ruangan yang luas dan parkir yang memadai tentunya menjadi modal utama dalam pengembangan Kuliner Bumdes Kupa kedepannya sebagai rest area.

"Di samping itu nantinya pihak Bumdes Kupa bakal menyiapkan area ini sebagai pusat jajanan bagi yang melintas dan pusat perbelanjaan bagi masyarakat Desa Kupa", ujar Legislator Senayan dari Dapil Sulsel II ini.

Sementara itu, Kades Kupa Suardi Haruna mengatakan bahwa dalam pelaksanaan kedepan Kuliner Bumdes diharapkan selain berfungsi sebagai sarana jajanan juga sebagai sarana penyewaan gedung bagi warga Kupa dan sekitarnya.

Dan kedepannya ada toko di area Kuliner Bumdes yang bakal menyiapkan kebutuhan sembilan bahan pokok khusus untuk warga Desa Kupa. Tentunya hal ini dapat dilakukan sebab dapat menopang kebutuhan warga dalam membantu dari sisi jarak yang nantinya sudah dekat dan warga tidak perlu lagi jauh-jauh berbelanja.

"Insya Allah mari kita dorong terus Kuliner Bumdes Kupa ini agar kedepannya dapat mencapai target serta cita-cita dan harapan bersama warga Desa Kupa dan sekitarnya", pungkasnya.